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im Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide        im Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide 
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Herrn  
Bezirksbürgermeister Grunenberg      Hannover, 16.11.2016 
über Fachbereich Personal und Organisation 
Bereich für Rats- und 
Stadtbezirksangelegenheiten 
Trammplatz 2 
 
30159 Hannover 
 
 
 
Änderungsantrag 
gem. §§ 12 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover 
zur Drucksache Nr. XXXX/2016: Haushaltsplan 2017/2018 
 
 
 
Ergebnishaushalt / Finanzhaushalt 
Teilhaushalt  
Produkt  
 
 

Errichtung einer Oberstufe an der IGS-Bothfeld 
 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, erforderliche Mittel für die Errichtung einer Oberstufe für 
die IGS Bothfeld und für die erforderlichen Baumaßnahmen zur Unterbringung der 
Oberstufenschüler im Schulzentrum Bothfeld in den Haushalt 2017/2018 einzustellen.  
 
 
 
Begründung: 
 
 
Die IGS-Bothfeld ist eine im Aufbau befindliche Schule, die zum Schuljahresbeginn 
2019/2020 um eine Sekundarstufe II erweitert werden soll. Am Standort Schulzentrum 
Bothfeld erfreut sich die Schule von Beginn an sehr großer Beliebtheit. Viele Schüler 
wählen diese Schule aufgrund ihres Profils als Kulturschule gezielt an. Um diesen 
Schüler zu ermöglichen, dieses Profil bis zum Abitur fortführen zu können, ist es wichtig, 
dass die IGS-Bothfeld bis zum Abitur durchgängig besucht werden kann.  
 
Es ist davon auszugehen, dass die IGS eine ausreichende Anzahl von Schülerinnen und 
Schülern für die Oberstufe hervorbringt. Weiterhin werden im Gebiet der LHH weitere 
Plätze für die Oberstufe benötigt. 
  



 
 
 
 
 
Mit der Gründung einer Sekundarstufe II am Standort IGS-Bothfeld kann unser Ziel, in 
unserem wachsenden Stadtbezirk ein Angebot für alle Schulformen und alle 
Schulabschlüsse bereit zu stellen, erreichen werden. 
Die Schüler aus den Stadtteilen Bothfeld, Isernhagen-Süd und Lahe müssen derzeit 
weite Schulwege auf sich nehmen, um einen gymnasialen Abschluss erwerben zu 
können.  
 
 
 
 
 
____________________________    ____________________________ 
 
    Claudia Heinrich                Imke Knoll 

- Fraktionsvorsitzende -     - Fraktionsvorsitzende - 


